

Zeitschrift: Revue vaudoise de généalogie et d'histoire des familles

Herausgeber: Cercle vaudois de généalogie

Band: 32 (2019)

Rubrik: Rapport présidentiel 2018

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 02.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Cercle vaudois de généalogie

Rapport présidentiel 2018

présenté à l'Assemblée générale du 10 novembre 2018 (à La Sarraz)

Mesdames,
Messieurs,
Chers membres,

Notre 31^e Assemblée générale nous réunit dans cette remarquable salle du Jaquemart aimablement mise à notre disposition par la Municipalité de La Sarraz. Notre reconnaissance s'adresse à son syndic ici présent, M. Daniel Develey.

Salutations: en préambule, je tiens à saluer la présence dans l'assistance de

- M. Claude Rubattel, vice-président SSEG, également membre de notre Cercle;
- M. Albert Liechti, membre du comité directeur de la GHGB, Genealogisch Heraldische Gesellschaft Bern, qui représente son président, M. Hans Minder;
- Mme Yvette Develey, membre de notre comité, qui représente M. Alain Bezençon, président de la Société genevoise de généalogie, dont elle est la vice-présidente;
- Mme Andrée Guyon et M. Jean-Pierre Favrot, du Centre d'entraide généalogique de Franche-Comté, rédacteurs de la *Généalogie Franc-Comtoise*;

en les remerciant de l'amitié et de l'intérêt qu'ils nous portent.

Excusés: 19 personnes

Activités 2018

Comité: en plus des nombreux entretiens informels entre ses membres, votre comité a tenu 4 séances au cours de l'année, soit les 8 mars, 13 juin, 6 septembre et ce matin même, pour planifier nos activités.

Décès en 2018: nous conserverons le souvenir de :

- M. André Bonzon, à Écublens, membre fondateur, ancien officier d'état civil de la commune, conseiller municipal puis syndic, passionné par l'histoire d'Écublens, décédé le 21 novembre 2017;
- M. Raymond Clot, à Épalinges, décédé en février 2018 (communication le 12 avril de sa fille, Mme O. Favret). Il était membre fondateur du CVG et avait participé à plusieurs de nos activités;
- M. et Mme Goy Pierre-Antoine (*1930) et Aase Goy-Hovgaard Jensen (*1935), à Clarens, décédés les 8 et 23 avril 2018. Professeur, Pierre-Antoine Goy a été notamment l'auteur d'un travail sur la famille

Goy en 2000 et sur l'industrie métallurgique à Vallorbe en 2003, travaux parus dans les *BGV*, alors qu'Aase Goy-Hovgaard Jensen a été vice-consul du Danemark à Lausanne. Ce couple a participé aussi activement à nos activités ;

- Mme Hélène Capt-Rosat, à L'Isle, décédée le 9 juin 2018 ;
- M. Marc Da Pojan, à Genève, le 21 juin 2018 ;
- M. Roger Dyens, 101 ans, à Essertes, le 28 septembre 2018 ;

Nous pensons aussi à M. Olivier Jaquier, ancien membre très actif né en 1937, décédé le 19 février 2018 à Lausanne, qui avait dû démissionner en 2017 pour raison de santé.

Effectifs: au 6 novembre 2018, le Cercle compte 236 membres. Le mouvement des membres (détails en annexe) présente un recul important avec 6 nouveaux membres, 7 décès, 10 démissions et 5 radiations. Toutefois, une perte plus lourde pourrait se faire avec les radiations pour non-paiement de cotisations (18 en 2018).

Publications: Loïc Rochat, rédacteur de la *Revue vaudoise de généalogie et d'histoire des familles*, est parvenu à faire sortir le numéro 2016 à temps pour l'Assemblée générale de Suchy, un volume de mélanges placé sous la direction de Mme Jasmina Cornut. L'édition 2017, dirigée par M. Simon Lagger et consacrée aux familles de banquiers, a pris un peu de retard et n'a pu être disponible pour l'Assemblée de ce jour. Le volume 2018 est en préparation sous la houlette de M. Lucas Rappo; il sera placé sous le thème des hôteliers, accompagné de quelques articles de mélanges.

Quant aux *Nouvelles du Cercle*, sous l'impulsion dynamique de notre ami Pierre-Yves Pièce, elles ont suivi le rythme habituel de quatre parutions annuelles :

- n° 101 : paru en décembre 2017, Assemblée générale de Suchy ;
- n° 102, mars 2018 : patrimoine et généalogie sur la Canebière, et généalogie et informatique, contributions de Pierre-Yves Pièce ;
- n° 103 : nécrologies ; patrimoine et immobilier ne font pas toujours bon ménage !
- n° 104 : en préparation.

Pierre-Yves Pièce s'occupe également de la mise à jour de notre site Internet.

Bibliothèque: nous continuons à entretenir des échanges avec diverses sociétés généalogiques de Suisse, de France, d'Allemagne et du Canada, lesquels sont déposés dans nos archives et consultables au travers de la bibliothèque des Archives cantonales.

Stamms : nous en aurons tenu 6 cette année :

- 22 février 2018 : discussion libre (12 personnes présentes), avec la participation de deux représentants de la Caisse de famille Campiche venus prendre le pouls du stamm en vue d'une présentation en automne ;
- 3 mars : *Le village au bord du ruisseau, 40 ans de recherches pour écrire l'histoire d'un village sis au pied de la Dent des Chiches Vaux* (Vaulion), par Guy Le Comte, ancien président du CVG ;
- 19 avril : *À la découverte du carnet manuscrit de 1860 de Pierre François Varidel*, par Marc Varidel, membre ;
- jeudi 27 septembre : Anne Noschis, auteure, historienne et romancière, présente son nouvel ouvrage : *Christine de France, fille d'Henri IV, duchesse de Savoie* ;
- jeudi 18 octobre : David Auberson et Nicolas Gex, auteurs d'un ouvrage sur la famille Olivier aux XIX^e et XX^e siècles (BHV 146), présentent Urbain et Juste Olivier et leurs descendants.

Et à venir:

- jeudi 22 novembre: Caisse de famille Campiche (Martha Campiche, responsable généalogie, et Antoine Campiche, président de la Caisse, venus en exploration le 22 février).

Les stamms de l'hiver 2019 se tiendront les 21 février, 21 mars (Aymon BAUD, ancien directeur du Musée cantonal de géologie, auteur de *Fred Blanchod, de docteur à globe-trotter*) et 11 avril.

Excursions et manifestations:

- samedi 3 mars: journée de la Société vaudoise d'histoire et d'archéologie consacrée aux sociétés d'histoire du canton aux Archives cantonales vaudoises, où le CVG a tenu un stand avec Pierre-Yves Pièce et l'Association Cum Grano Salis;
- samedi 9 juin: notre sortie de printemps a été consacrée à la visite de l'exposition *Plouf! Une histoire de la baignade dans le Léman* présentée au Musée du Léman à Nyon.

Représentations: le CVG a été représenté par Pierre-Yves Pièce à l'AG de RéseauPatrimoineS le 29 mai et par Yvette Develey au forum des Marmottes de Savoie les 13 et 14 octobre. Quant à votre président, il est venu saluer les membres de la Société neuchâteloise de généalogie lors de leur visite aux Archives cantonales le 6 octobre et a partagé leur repas de midi.

Projets pour 2019: comme l'an dernier, l'année 2018 est malheureusement restée trop maigre en événements. Nous reprendrons cette question pour vous proposer l'an prochain de nouvelles activités en rapport avec nos centres d'intérêt.

Conclusion: au moment de passer la main, je tiens à vous remercier pour votre confiance et votre appui, en

particulier de celui des membres du comité, avec toute ma reconnaissance pour votre collaboration. Puisse l'an prochain se révéler bénéfique pour tous!

Pierre-Yves Favez, président.

Effectifs 2018

Nouveaux membres (6):

- M. Ion Gherciu et Mme, chemin du Montillier 7, 1009 Pully (16.11.2017).
- M. Jean-Marie Thévoz, avenue du Grey 1, 1004 Lausanne (02.03.2018).
- M. Georges Auberson, 16, rue de la Saône, F – 69660 Collonges-au-Mont-d'Or, courriel: georgesauberson@yahoo.fr.
- M. Didier Coigny, avenue de Rumine 36, 1005 Lausanne, courriel: didiercoigny@bda.ch.
- M. Jean-François Pahud, chemin de Bois-Gentil 60, 1018 Lausanne, courriel: jfpahud@bluewin.ch.
- M. Christian-Jacques Felli, Dorfstrasse 1, 3996 Binn, courriel: plumedesergent@hotmail.com (envoi du 5 juillet 2018).

Décès (7):

- M. André Bonzon, à Écublens, membre fondateur, ancien officier d'état civil de la commune, conseiller municipal puis syndic, passionné par l'histoire d'Écublens, décédé le 21 novembre 2017.
- M. Raymond Clot, à Épalinges, décédé en février 2018 (communication le 12 avril de sa fille, Mme O. Favret). Il était membre fondateur du CVG et avait participé à plusieurs de nos activités.
- M. et Mme Goy Pierre-Antoine (*1930) et Aase Goy-Hovgaard Jensen (*1935), à Clarens, décédés les 8 et 23 avril 2018. Professeur, Pierre-Antoine a été

notamment l'auteur d'un travail sur la famille Goy en 2000 et sur l'industrie métallurgique à Vallorbe en 2003, travaux parus dans les *BGV*, alors qu'Aase Goy-Hovgaard Jensen a été vice-consul du Danemark à Lausanne. Ce couple a participé aussi activement à nos activités.

- Mme Hélène Capt-Rosat, à L'Isle, décédée le 9 juin 2018.
- M. Marc Da Pojan, à Genève, le 21 juin 2018.
- M. Roger Dyens, 101 ans, à Essertes, le 28 septembre 2018.
- Il faut aussi penser à M. Olivier Jaquier, ancien membre actif né en 1937, décédé le 19 février 2018 à Lausanne, qui avait démissionné en 2017 pour raison de santé.

Démissions (10) :

- M. Fabien Waelti, chemin des Fiolages 18, 1285 Athénaz (démission 11.02.2018).
- M. & Mme Séverine et David Lombardet, route de la Gare 34, 1305 Penthaz (démission 20.12.2017).
- M. Maurice Periard, 260A Titanium PVT, K1C OA5 Ottawa, Ontario, Canada (démission 03.11.2017),
- M. Jean-Philippe Martinet, à Paris, le 26 mars 2018.

- M. Alain Bezençon, président de GENGEN, à Genève, le 8 avril 2018.
- M. Olivier Pavillon, à Pully, le 18 avril 2018.
- Mme Claudine Christin-Gudet, à Nyon, le 15 mai 2018.
- M. Jean-François de Buren, à 94947 Novato en Californie, pour le 31 décembre 2018.
- M. Christian Apothéloz, 18, allée Léon Gambetta, F-13001 Marseille, le 20 septembre 2018 (nouveau membre le 16.09.2017).
- M. Georges Auberson, 16, rue de la Saône, F-69660 Collonges-au-Mont-d'Or, le 3 octobre 2018 (nouveau membre le 12.03.2018).

Radiations (5) :

- Mme Évelyne Riond, 626, Av. de la Fruitière, Filly, – F-74140 (cotisations 2016 et 2017 non payées, aucune réaction aux relances).
- Roger Balimann (ancien membre à Genève, émigré dans le canton du Jura), Gilles Bernardeau (à Paris, membre depuis mars 2017), Christian Grosjean (à Mont-sur-Rolle, membre depuis janvier 2017). David Jan (à la Réunion, membre depuis janvier 2017), cotisations non payées pour 2017.

PYF/07.11.2018